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Ein Bürger erkundigt sich nach dem Stand des Containerbaus an der Grundschule, da einige 
Klassenzimmer nicht nutzbar sind. Frau Malik informiert über die Aussage des Kommunalen Im-
mobilien Service zur Thematik, wonach vor Ort eine Rodung stattgefunden habe, um an dieser 
Stelle im Frühjahr 2024, wahrscheinlich im Februar, die Containerlösung in Betrieb zu nehmen.  
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